



# Pide PAN cerrar filas contra militarización

ÉRIKA HERNÁNDEZ  
Y MAYOLO LÓPEZ

El PAN advirtió ayer al PRI que podría romper la alianza electoral rumbo al 2024 si el tricolor respalda la reforma sobre la Guardia Nacional y ampliar el periodo de actuación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública.

El líder nacional panista, Marko Cortés, recordó a su homólogo priista, Alejandro Moreno, que la coalición no sólo es electoral, pues están apostando a agendas en común que mejoren la situación del País.

“La razón de ser de la coalición Va por México no es electoral. Si hay que ganar elecciones para tener legisladores y buenos gobiernos de coalición, podríamos ir eventualmente en alianzas electorales, pero si no se cuida la razón de ser de la alianza, lo que le dio sentido a esta coalición, no valdría la pena continuar”, dijo.

“Hago un llamado a la dirigencia nacional del PRI, pero también a sus legisladores, que así como lo hicimos con valor y determinación, el Domingo de Resurrección, y dijimos ¡No! a la Ley Bartlett, con esa misma altura de miras y haciendo honor a los millones de votos que obtuvimos en el 2021, digamos ¡no! a la militarización”, añadió.

Acompañado por legisladores de su partido, Cortés reveló que el sábado pasado platicó con Moreno, pero sólo le respondió que “revisará” la postura del PRI, contrario al

líder del PRD, Jesús Zambraño, quien confirmó que sus bancadas rechazarán cualquier intento de militarización del país.

Confío en que el PRI retire la iniciativa de su diputada Yolanda de la Torre, quien plantea ampliar de 5 a 9 años a los militares en tareas de seguridad, o votar en contra.

Sobre el cambio de postura del Presidente Andrés Manuel López Obrador que acusó de militarizar el País en el sexenio de Felipe Calderón, Cortés argumentó que los panistas no han modificado su postura, pues en ese momento había una Policía Federal, y el Ejército intervino en casos específicos.

Ahora, justificó, se está militarizando el País porque no sólo busca darle mayores facultades en materia de seguridad, sino que la milicia construye obras y opera programas.

El diputado Santiago Creel reconoció que la propuesta de dejar al Ejército en tareas de seguridad hasta 2028, sí afecta la alianza.